



Um das stark ausgebaute Flugnetzwerk in diesem Sommer bewältigen zu können, sorgen zahlreiche eingemietete Flugzeuge unterschiedlichster Airline für eine Abwechslung bei den Flügen von Corendon Airlines. Darunter auch drei Boeing 737-800 Winglets von SkyUp aus der Ukraine, welche auch nach Linz eingesetzt werden.



Da an eine Wiederaufnahme eigener Strecken aufgrund der Kriegssituation in der Ukraine derzeit nicht zu denken ist, setzt SkyUp diesen Sommer drei ihrer Boeing 737-800 Winglets ab Heraklion bzw. Rhodos für Corendon Airlines Europe ein



Mehrere Maschinen konnten wenige Tage vor Ausbruch der Kriegshandlungen aus der Ukraine ausgeflogen werden um so einen etwaigen Folgebetrieb in späterer Zukunft wieder in der Ukraine sichern zu können

Text & Fotos: Michael David